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tA EXPERIENCIA SE VALORA 

última hora 
El Gobierno reconstruirá el cuartel de la Guardia Civil de Legutiano, volado por ETA en 
2008 

Noticias agencias 

Abogados advierten de que sin dinero no 
garantizan la asistencia gratuita 
16-09-2011 / 14:11 h 

Madrid, 16 sep (EFE).- El Colegio de Abogados de Madrid ha vuelto a exigir al gobierno de Esperanza a 

Aguirre que abone las cantidades pendientes por los servicios prestados por el turno de oficio, cuyo coste 

cifra en 18.146.643 euros este año, para poder garantizar la asistencia jurídica gratuita a los ciudadanos. 

Así consta en el acuerdo aprobado el pasado martes por la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados 

que "conmina al pago urgente" de los atrasos a la Comunidad y "se reserva cuantas acciones le 

competen", ya que en caso de contar con presupuesto "no estará en condiciones de seguir garantizando el 

derecho de defensa" a través del turno de oficio. 

En una nota de prensa, el Colegio de Abogados madrileño vuelve a denunciar las "constantes demoras" 

en el pago de dichos servicios y la "desatención" de la Comunidad de Madrid respecto a "sus 

obligaciones en materia de asistencia jurídica gratuita". 

Según esta institución, hay "una incomprensible imprevisión presupuestaria" en los presupuestos de la 

Comunidad, "alejándose año tras año del coste real del servicio", lo que les ha forzado a "reordenar 

temporalmente" las prestaciones desde el mes de junio. 

Además, ha solicitado a la Comunidad que disponga una partida presupuestaria para pagar los gastos que 

conlleve el turno de oficio hasta finales de año y ha reiterado su propuesta de convenio formulada en 

abril por el Consejo de Colegios de la Comunidad y las principales asociaciones de abogados. 

Por último, solicita a todos los grupos parlamentarios representados en la Asamblea de la Comunidad 

que los presupuestos de 2012 garanticen el pago de sus servicios a los abogados de turno de oficio. EFE 

o 

Por comunidades 

http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=926544 	 19/09/2011 
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ABOGADOS Y 
PROCURADORES 
COLABORARÁN 
EN EL ARBITRAJE 

Tras la firma de un acuerdo 
colegial, estos profesionales 
actuarán como árbitros en el 
Tribunal Arbitral de Málaga 

Manuel Camas, Decano del Colegio de Abo-
gados de Málaga, Alejandro Beigueder Mon-
tero, Vicepresidente del Tribunal Arbitral de 
Málap, y Francisco Bernal Maté, Decano-
Presidente del Colegio de Procuradores de 
Málaga, han firmado un convenio de cola-
boración que amplia la profesión del arbitra-
je a los procuradores para ad adaptarse a las 
necesidades actuales. Al acto acudió el pre-
sidente del Consejo de Procuradores de Es-
paña, Juan Carlos Estévez 

En los últimos años el arbitraje ha alcan-
zado una gran importancia en nuestro pais 
como método eficiente en la resolución de 
conflictos, tanto es as( que el Tribunal Arbi-
tral del Colegio de Abogados de Málaga 
(TAM) ha valorado necesario aplicar refor-
mas en su hurionannento y para ello, es ne-
cesario contar con la presencia de los procu-
radores, que podrán actuar como árbitros. 

Les Colegio de Abogados y Procuradores 
de Málaga, el TAM se comprometen a reali-
zar las gestiones necesarias para que puedan 

integrarse como árbitros en la institución. 
Para ello, los procuradores que lo deseen de-
ben ser abogados con más de diez años de 
ejercicio, contar con experiencia especifica 
en la materia a resolver, independencia e im-
parcialidad, disponibilidad de tiempo para 
atender el encargo y reconocido prestigia 

Además. el Colegio de Abogados nombra-
rá como Patrono de la Fundación al Decano-
Presidente del Colegio de Procuradores, Fran-
cisco Bernal Maté,y dicha elección debe ser 
mencionada en la página web del TAM en 
todos aquellos apartados donde aparezca la 
relación de miembros del Patronato. 

1 
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Eventos 

Se reunen en el Ilustre Colegio de Abogados de Valencia, 
profesionales del mundo jurídico y económico para analizar 
la reforma de la Ley Concursal 

Los abogados valencianos ven insuficiente la reforma 

de la Ley Concursa' 

Profesionales de los ámbitos jurídico y económico de toda 
España relacionados con el Derecho Mercantil y 

Concursa' estan analizando durante el dia de hoy y mañana en 

el Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) la actual 

reforma de la Ley Concursal, novedad legislativa aprobada 

finalmente ayer en el Senado y muy esperada por los agentes 

especializados en esta área. Entre los profesionales que 

participan en el encuentro, destacan los portavoces de los dos 

principales partidos políticos españoles en la Cámara Alta, que 

han intervenido en el debate de la actual reforma, así como 

catedráticos de Derecho Mercantil, magistrados de Tribunales Superiores de Justicia de varias Comunidades 

Autónomas y del Tribunal Supremo, abogados, fiscales y expertos Internacionales en Derecho Concursal, que 

establecerán una comparativa entre la legislación española con la europea. 

Organizadas por la Sección de Derecho Concursal del ICAV, las jornadas han sido inauguradas esta mañana por 

el Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia, Mariano Durán, que ha comenzado su intervención 

subrayando: 'El ICAV nunca ha competido ni compite con otras entidades organizadoras de actividades 

formativas. Las jornadas que inauguramos hoy forman parte de la programación que, de forma 

habitual y periódica, organiza la Sección de Derecho Concursal del Colegio, una sección muy activa y 

con excelentes profesionales'. 

Acompañando al Decano en el acto de inauguración, ha intervenido también el presidente de la Sección de 

Derecho Concursal del ICAV, Manuel Calvé, quien ha destacado el "especial atractivo de los temas concursales 

para los profesionales juridicos y económicos en estos momentos de crisis, en que las solicitudes de concurso 

presentadas en los Juzgados de lo Mercantil han aumentado exponencialmente". 

Mejoras "insuficientes" 

Respecto al debate sobre la reforma de la Ley Concursal, Manuel Calvé ha manifestado que el texto "debería 

-introducir muchas más mejoras de las que ha incorporado", y ha subrayado que "aunque se presenta como una 

de las medidas urgentes de política legislativa para salir de la crisis económica, personalmente creo que no 

surtirá ningún efecto en ese sentido". 

Finalmente, el presidente de la Sección de Derecho Concursal del ICAV considera que la actual reforma "tampoco 

ayudará a resolver los problemas prácticos a los que nos enfrentamos los profesionales y los propios 

concursados, que es el colapso de los Juzgados por exceso de trabajo, falta de personal cualificado y escasez de 

presupuesto, lo cual retrasa significativamente la declaración de los concursos y su tramitación", explica Manuel 

Calvé. 

Ver ReviSta 

Otras áreas del concurso 

Además de la reforma de la Ley Concursal, los expertos analizarán algunas áreas concretas del Derecho 

Concursal, como la preconcursalidad, los acuerdos de refinanciación y la reestructuración de empresas en crisis, 

las acciones de reintegración, cuestiones laborales del concurso, responsabilidad concursal y penal, la 
administración concursal, así coma cuestiones de Derecho Administrativo relacionadas con el concurso de 

acreedores. 

( 15-09-2011 17:11:30) 

Más,.. 

Ganadores de los °Premio Jóvenes Juristas 2011" 

La Fundación Garrigues, la Universidad de Navarra, la editorial Thomson Reuters Aranzadi y el Centro de Estudios 

Garrigues han dado a conocer el nombre de los ganadores de los Premios Jóvenes Juristas 2011. Tras la 

valoración del tribunal, compuesto por seis prestigiosos juristas, han resultado ganadores Iv&a 

http://www.difusionjuridíca.es/portaltarticulo.php?id_art=8815 
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Otro colapso judicial a la vista 
La suspensión del turno de oficio por el impago de la Junta podrá afectar a 
horarios y señalamientos • El Colegio de Abogados valorará en noviembre 
si se pone en huelga 

DAVID LENDINEZ / GRANADA 1 ACTUALIZADO 18.09.2011 01:00 

comentamos 0 votos a 	A IC 
1 	 0 laS 

Cuando los juzgados de Granada soliciten al Colegio 

de Abogados que necesitan que les envíen un letrado, 

por ejemplo para una persona que no dispone de 

medios, recibirán por respuesta un oficio en el que 

les Informarán que han dejado de prestar este 

servicio. Aclaran que no es porque así lo quieran, sino 

porque más o menos se han visto abocados a tomar 

esta medida. 

A las instancias judiciales les informarán de que están 

a la espera de que la Consejería de Gobernación y 

Justicia cumpla con lo que le adeuda y de que 

necesitan medios para ejercer con dignidad. Los 

abogados definen la situación en vez de huelga de 

cesación de funciones. La huelga no se descarta, pero 

si llega, será dentro de dos meses. 

EJ 11 de noviembre se reunirán de nuevo y el comité de seguimiento de esta suspensión 

valorará si ha surtido efecto. Si la respuesta es negativa, entonces pondrán encima de la 

mesa la palabra huelga, que Incluiría no asistir a los detenidos. El último punto es más 

delicado porque se trata de un derecho fundamental. El decano de los abogados granadinos, 

Eduardo Torres, lo cuestiona con otro ejemplo: ¿Y la huelga de los jueces? Tampoco se 

podía hacer y que yo sepa a nadie se procesó". 

En el fondo los abogados no quieren llegar a ese punto porque supondría un golpe en la 

mesa de los que traen consecuencias. Podría suponer puestas en libertad obligatorias, ya 

que la Constitución refleja en el artículo 17 que en el plazo máximo de 72 horas el detenido 

deberá ser puesto en libertad o a disposición judidal. 

Fue el pasado viernes cuando decidieron adoptar esta postura y será a partir de mañana 

cuando se puedan ver los primeras consecuencias. 

Durante el fin de semana, la actividad en el juzgado de guardia de La Caleta fue Igual que 

anteriores. También acudieron los abogados a los calabozos de las comisarías y de las 

comandandas. La asistencia al detenido solo se Interrumpirá los martes de 10:00 a 14:00 

horas. Durante esas horas, el contestador del Colegio de Abogados explicará a los 

demandantes que tienen que llamar más tarde. Alterará por ejemplo los horarios del 

personal de Justicia, que quizás ese die tenga que salir un poco más tarde o recuperar esas 

horas en otro momento. 

También podrá afectar a los señalamientos de las vistas, aunque los procesos que ya 

estaban en marcha antes de la suspensión continuarán su curso. Los 1.500 abogados de 

turno de oficio de la provincia atienden sobre todo desahucios, embargos, divorcios y otros 

casos más graves como homicidios y asesinatos de las personas que menos tienen. 

No han encontrado consuelo en las palabras de la delegada del Gobierno de la Junta, María 

José Sánchez, que aseguró el propio viernes que solo se estaba pendiente de pagar julio y 

agosto, ya fiscalizados. Recuerdan que al Colegio solo se ha abonado el 25% de unos 

421.000 euros correspondientes a 2011 y que eso en febrero ya debería estar al día. Con 

este toque de atención quieren que se les pague, pero también un gesto. 

coches- 
www.coches.net  

más de 
5 millones 

de visitas al mes 

http://www.granadahoy.corn/article/granada/1067426/otro/colapso/judicial/la/vista.html  19/09/2011 
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Abogados y procuradores se reúnen con 
el juez decano para solucionar los 
retrasos 
n . g. sabugal 1 león 18/09/2011 

El Colegio de Abogados de León 
y el de Procuradores prevén 
reunirse esta próxima semana 
tanto con el juez decano, Juan 
Carlos Suárez-Quiñones, como 
con el presidente de la Audiencia 
Provincial, Manuel García Prada, 
para analizar los retrasos que 
está suponiendo la puesta en 
marcha de la oficina judicial en 
León y tratar de paliar los 
mismos. 

«De momento la oficina no está 
respondiendo a las expectativas 
que nos habíamos planteado, 
pero todos estamos de acuerdo 
en que la implantación de las 
nuevas tecnologías en la justicia es fundamental. Aún así esto hay que solucionarlo porque los más 
perjudicados, además de los ciudadanos, somos los profesionales. Los abogados y procuradores 
necesitamos que los asuntos vayan saliendo», afirma el decano del Colegio de Abogados de León, 
Ricardo Gavilanes. 

Por su parte el juez decano, Juan Carlos Suárez-Quiñones, destaca el cambio tan importante que están 
viviendo los juzgados leoneses y adelanta algunas mejoras que se van a producir este mismo año, como 
un nuevo sistema Lexnet que optimizará el actual. Lexnet es un sistema de gestión de notificaciones 
telemáticas desde los juzgados a los abogados y procuradores. Lexnet fue uno de los primeros pasos en 
favor de la implantación de sistemas telemáticos en la justicia y en el que León ha sido pionero. 

La puesta en marcha de la oficina judicial también ha significado el uso de nuevos sistemas informáticos 
que, como es lógico, también están ocasionando algunas complicaciones. «A veces se colapsa el 
sistema, creemos que hay que mejorarlo», señala Javier Fuentes, de CC.00. «Estamos trabajando con 
programas nuevos y se está haciendo un gran esfuerzo para que esto avance, pero es un cambio radical 
y es normal. Cuando llegue el expediente digital todo será mucho más rápido», añade María Jesús 
Rodríguez, de UGT. Suárez-Quiñones afirma que se están recogiendo estadísticas sobre el 
funcionamiento de la oficina y que más adelante se hará una valoración con datos concretos, 
posiblemente en octubre. 

Por otra parte los sindicatos destacan el apoyo de los interinos para sacar adelante la oficina judicial y 
piden que se fije esta plantilla. Por ejemplo los ocho funcionarios del registro están reforzados con otros 
tres, al igual que en otras áreas. «Si se marchan volveremos al mes de retraso», asegura Fuentes. Sin 
embargo el juez decano subraya que ahora mismo el trabajo en los juzgados es excepcional por la 
implantación de la oficina judicial. «Hasta que no haya un movimiento normal no sabemos si esta 
plantilla temporal es necesaria», afirma. 

Noticias relacionadas 
Los juzgados de lo Contencioso y Social tienen un millar de asuntos sin tramitar 

http://www.diariodeleon.es/noticias/imprimir.php?id=633124 	 19/09/2011 
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Díaz apuesta por colaborar con los abogados 
para mejorar la justicia 
17-09-2011 / 18:10 h 

Santander, 17 sep (EFE).- La consejera de Presidencia y Justicia, Leticia Díaz, ha abogado por mantener 

una colaboración "estrecha" con el Colegio de Abogados para "sumar iniciativas" y mejorar la 

administración de justicia. 

En esta línea, Díaz y los directores generales de Justicia, Ángel Santiago, y del Servicio Jurídico, Javier 

Uribe, se han reunido con el decano de la organización colegial, Jesús Pellón, y han abordado varios 

proyectos en este campo. 

Así, según informa el Gobierno cántabro en nota de prensa han analizado el desarrollo de un módulo de 

conexión para el turno de oficio, a través del programa informático judicial Vereda, que facilite un 

servicio integral de la abogacía. 

En el terreno de la formación, tanto la consejera como el decano del Colegio de Abogados han 

coincidido en la conveniencia de suscribir acuerdos de colaboración en este ámbito. 

Pellón ha puesto como ejemplo el Máster en Derecho que será obligatorio para el ejercicio profesional 

para todos aquellos alumnos que finalicen sus estudios a partir de octubre de 2011. 

En este sentido, el decano ha solicitado la colaboración de la Administración, tanto en el campo teórico, 

como en los aspectos prácticos, para que los letrados del Gobierno de Cantabria ejerzan como tutores y 

lleven a sus juicio a los futuros profesionales para que vayan conociendo la dinámica de la actividad 

judicial en el ámbito administrativo. 

También se ha comprometido la colaboración de la Consejería de Presidencia y Justicia en los servicios 

de formación prestados por la Escuela de Práctica Jurídica. 

Por otro lado, Jesús Pellón ha propuesto a la administración que se valore y tenga en cuenta la 

colaboración del Colegio cuando se necesiten servicios jurídicos externos. 

Por su parte, la consejera ha trasmitido al decano las propuestas del Servicio Jurídico del Gobierno de 

Cantabria para reducir los índices de litigiosidad en la administración fomentando la mediación y la 

resolución de conflictos vía extra judicial. 

http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=927924 	 19/09/2011 
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Finalmente, desde el Colegio se ha instado a contar con su opinión a la hora de diseñar futuras sedes 

judiciales en la comunidad autónoma, ya que su experiencia puede ayudar a prestar unos mejores 

servicios al ciudadano. 

En esta línea, la consejera ha comunicado a Pellón las actuaciones adoptadas por su departamento para 

solucionar los problemas de acceso al edificio judicial de Torrelavega. EFE-Cantabria 

1 

Por comunidades 

http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=927924 	 19/09/2011 
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El decano del Colegio de Abogados de Valladolid, Jesús Verdugo RICARDO O AZO 

«La gente cree que cualquiera 
puede ejercer la profesión» 

Jesús Verdugo Decano del Colegio de Abogados de Valladolid 

Oí norte óe ([astilla  
VALLADOLID; 

: J MORENO.  
VALLADOLID Jesús Verdugo lle-
va ejerciendo la abogada desde hace 
35 años, de los cuales siete estuvo 
como pasante. Ahora, desde el Co-
legio de Abogados, le toca supervi-
sar los criterios de una ley que pre-
tende mejorar la cualificación de 
los futuros licenciados. 
-¿Qué aspectos positivos tiene 
ley de acceso a la abogada? 
-A mi me parece que era absoluta-
mente necesaria, aunque no guste 
a los estudiantes de Derecho o a los 
que no han ejercido nunca. En Eu-
ropa nadie ejerce nada más termi-
nada la carrera. El hecho de que con 
los nuevos estudios de grado se re-
duzca un año la anterior licencia-
tura parece indicar un camino de 
mayor formación académica y de 
experiencia para los futuros aboga-
dos. La gente cree que ejercer la pro- 

fesión lo puede hacer cualquiera, y 
lo que hay que hacer es ejercer con 
garantías para el defendido. La ley 
lo que busca es supervisar la capa-
cidad en el ejercicio. 
-Muchos se dan de alta por si aca-
so en el futuro... 
-Pero sin saber que esta profesión 
es dificil y no la puede desempeñar 
todo el mundo. Para poder ejercer 
de abogado hay que demostrar una 
preparación, que incluso no tendría 
inconveniente que pudiera abarcar 
a los letrados que llevamos años de 
ejercicio. ¿Porqué no se puede eva-
luar a los abogados cada cuatro o 
cinco años y que un tribunal dije-
se si somos aptos o no? 
- ¿Los requisitos de la ley para ac-
ceder a la abogacía van evitar las 
matriculaciones en Derecho?. 
-De momento no está pasando 
Muchos se están colegiando para 

saltarse los cursos futuros. 
-Con tanto abogado colegiado la 
competencia va a ser feroz. 
-No del todo, ya que algunos de los 
que se colegian ahora lo hacen como 
no ejercientes, y lo hacen para evi-
tar que la ley les alcance. 
-¿Considera obligatorio pedir la 
residencia en el lugar donde se co-
legia el letrado? 
-Es recomendable, pero la mayoría 
no lo hacen. En Ávila, por ejemplo, 
tienen matriculados muchos abo-
gados que ejercen en Valladolid. Se-
ría un avance tener una norma le-
gal para que al letrado que no ejer-
za en el territorio se le pueda pri-
var de darle servicio. 
-El alta al Colegio de Valladolid es 
de las más caros de España. 
-Sí Los 1.927 euros que se cobran 
incluyen las cuotas del Consejo Ge-
neral de Castilla y León, la asisten- 

tia médica, el seguro de incapaci-
dad temporal, la biblioteca, etcéte-
ra. Nosotros damos servicios que 
otros colegios no tienen. 
-Algunos ciudadanos se han que-
jado de que encerado que les tocó, 
o eligieron, les hizo perder el plei-
to porque no estaba preparado. 
-En todos los colectivos profesio-
nales unos tienen más calidad que 
otros. Es cierto que jueces y fisca-
les, fuera de las salas, te comentan 
a veces sobre la falta de preparación 
en las materias que defiende cier-
tos letrados. 
-¿Ha recibido el Colegio de Valla-
dolid quejas al respecto? 
-Privadamente sí, pero oficialmen-
te nunca. Pero hay que reconocer 
que en el mundo de la Justicia hay 
siete u ocho que no tienen ni idea 
y siguen ejerciendo la abogacía. 
-¿Cómo se van a habilitar las prác-
ticas en los despachos? 
-Los colegios de Procuradores y de 
Abogados estamos manteniendo 
reuniones con la Universidad. Se 
trataría de una especie de máster y 
supongo que la primera prueba de 
capacitación no seria antes de mar-
zo del 2014. 
- ¿Qué papel tendrán los despa-
chos de letrados ejercientes? 
-Hasta ahora estos abogados lo ha-
cían voluntariamente, pero cada 
vez es más dificil comprometer a 
cualquier letrado para que duran-
te una o dos horas acompañe a los 
recién licenciados a los juzgados o 
les enseñen. La financiación ha de 
ser clave para el futuro. La actual 
Escuela de Práctica Jurídica la fi-
nancian al 50% la Universidad y el 
Colegio, aunque con una aporta-
ción importante de la Junta, que 
nos tememos pueda reducirse o de-
saparecer en el futuro. 
-¿Quiere decir que esos estudios 
de dos años no serán baratos? 
-Creo que no los serán. Como suce-
de con los alumnos que se preparan 
para ser registradores o jueces, que 
pagan para que alguien les forme. 
-Trabajó como pasante, ¿cobró? 
-Sí. 
-¿Deberían de percibir algo los fu-
turos licenciados que salgan? 
-Por supuesto. Hay muchos grados 
de pasantía e incluso la posibilidad 
de asociarse a los despachos. 

1 1 1 

(JNION PROFESIONAL 



El Colegio de Abogados de Jerez estrena web. La Voz Digital 	 Página 1 de 1 

Clasificados 11870 com Vlsends Empleo Cociste mberhoy cern 
— — — 

Hoy 18 1 29 1 Mañana 20 	29 1 

lavozdigitalas 
Edición: nafta tr • Edelen Jerez • Perzondzaa 

Iniciar asean con 	 Registrare 

Portada Local Deportes Economia izas Actualidad Gante y TV Ocio Participa °toga Servicios 	Hemeroteca 
	

IR 

Cádiz San Fernando Clndana Puerto Real El Puerto Jerez Siena C.Homeste C. EMrallar Janda Turismo 

Estos en: Cádiz La Ved Digitat » Noticies Cádiz • Noteus Jerez e El colegio de Abogados de Jerez estrena web 

EN OREVEINTERNET 

El Colegio de Abogados de Jerez estrena web 
17.011.11 00:10 • L V.1 

La delegada de Participación. Juventud y Educación. Lidia Menacho, en representación del gobierno municipal activó ayer la nueva web del Colegio de 

Abogados de Jerez. 

Menacho asistió al acto, que consistió en la puesta de largo su nueva web. La herramienta telemática nace con el propósito de «conseguir la renovación y 
actualización de la web anterior. y adecuarse a las nuevas tendencias tecnológicas», explicó la edil. Y destacó «el funcionamiento de la ventanilla única, para 
poder realizar todo tipo de trámites. con esta nueva aplicación, tal y como marca la nueva dtrectiva de servicios de la Unión Europea». Aplaudió la iniciativa 
porque «supone mejorar la calidad del servicio y la atención ciudadana» u Como siempre, el Colegio de Abogados demuestra lo mucho que trabaja por Jerez». 

concluyó. 
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El Colegio de Abogados de Córdoba cuenta desde ayer con un cuadro del exdecano José Tomás Valverde: que. 	 de plano 1 
Murió el pasado 5 de agosto a los 86 años y que estuvo al frente de la corporación entre 1982 y1987. En la 	cha por Kti 
imagen el actual decano; José Luis Garrido, junto a un hermano y un hijo da letrado fallecido. 	 +ciente. 1 

• 

► El Colegio de hogitdos F•e t s rda al exdecano José Tomás Valverde 
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XUSTIZA 

La Xunta agiliza el pago a los 
abogados del turno de oficio 
redacción / la voz 1 19/9/2011 

Los abogados gallegos del turno de oficio recibieron en el 
segundo trimestre del 2011 un total de 2.089.772 euros de 
la Dirección Xeral de Xustiza, según afirma un comunicado 
oficial enviado por la Consellería de Presidencia. 

El colegio que más dinero percibió fue el de Pontevedra, 
seguido de los de Vigo, A Coruña, Ourense, Lugo, Santiago y 
Ferrol. Según asegura el comunicado, «a celeridade 
demostrada no pago foi unha das medidas que tomou o 
novo Goberno desde o primeiro momento, ao considerar a 
importancia deste servizo de asistencia xurídica gratuita, 
fundamental para garantir a igualdade de condicións de 
todos os cidadáns no acceso á Xustiza». 

Desde Presidencia aseguran que en los últimos dos años la 
Xunta agilizó en más de un mes el pago a los abogados y 
procuradores, «un avance que foi valorado polos propios 
profesionais». Por otra parte, el comunicado recuerda que la 
Xunta tiene en marcha importantes iniciativas, como el Plan 
de Infraestruturas Xudiciais o el Plan Senda 2014. 

•D Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A. 	Comercializa publicidad local: 

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA lEsnartal m.unmitimita publicidad 
nacional: 

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los 
folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649. 

http://www.lavozdegalicia.es/SSEE/print.jsp?idContenido=0003_201109G19P8992&.. . 19/09/2011 
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La frase del día 
POR maya TRUJILLO PEI1E2 

• "Si la inieligenda y la belleza 
tuvieran que viajar juntas, filas 
carreteras estafan vadasl" 

94  La cata en Hong Kong de 
vinos españoles, entre 

ellos el jerez, impulsará ventas 
en Asia, el mercado del futuro" 

HERMANDADES La Coronación 
Canónica de la Esperanza de 
la Yedra ya tiene fecha: 
el 14 de septiembre de 2013 

hache Campo 
Master of Wine y 

comisado de 
Vinoble 

9 

Más de 1.200 guardias aÍ año 

El Ilustre Colegio de Abogados 
de Jerez, con sede en la olla 
Sevilla, llene en la actualidad un 
cuarto de millar de letrados que 
están Beberlos al fumo de efl-
do, senneie que permite la 
prestadla de asistencia Mien-
ta gratuita a personas que no 
Pueden pagérsele, 

Cata institución gestiona igual-
mente en Jerez más de 1100 
guardias al ano, periodos en los 
que un letrado formado se 
compromete a estar ',acabable 
las 24 horas de una jornada por 
si tuviera que Intervenir en 
cualquier caso con cortse_euen• 
das Judiciales 
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Mamá asase /JEREZ 

Los abogados de Jerez no están 
contentos con el sistema de pago 
del lamo de ofido. La queja es un 
clásico del stsumalegal espada!, 
si bien las llanas novedades 
planndas Ime venido a enfadar a 
buena parte de estos profesiona-
les. LaJunta deAndaluda.pese a 
mantener los precios, he Sud-
do considerablemente elimporce 
que abona a los abogadesjereza-
nos que trabajan en el nono de 
oficio y en las 'guardias, servidos 
que garantizan la 95159:13Ca7 jurí- 
dita a cualquier persona decenl-
da que no pueda sufragarse la 
asistencia de era letrado profesio-
nal. La razón es que hasta el nao-
mento lo habitual era queda Con-
sejería de Justlda de la Juera de 
Andalucía abonan a cada aboga-
do el importe de su trabajo cada 
trimestre. Normalmente. dicho 
importe (que saperzba los 1.000 

• mina trimestrales) se abonaba 
de una vez (10091del importe) o 
en dos veces en una proporción 
del 60/40 0 del 7W30. Ahora se 
abonan mes a mes y con retraso. 
Los saraos en aras pagos han 
sido habituales, máxime sise le-
ne en cuenta que cada mimare 
;chut una liquidación, al mes si-
sacase se presenta la factura ala 
Junta y al siguiente se cobra, lo 
que supone =retraso minino de 
cinco meses. En estos momentos 
(mediados de septiembre), sc-
gén fuertes del Colegio de Abo- 

gados, 2010 está abonado al 
completo pero Únalese hapaga-
do al Completo el primer nimep 
ere del turno de oficio. las guar-
dias de ese primer trimestre el-
an siendo abonada en estas se-
manas, Ni que dedr decae que en 
Apene da semanas el tercer tri-
mestre será historia y el adeudo 
de la Jama conloslerrados alcan-
zará el medio año. 

Las cantidades que se pagan en 
la actualidad "son irrisoria?, 
aseguraron a este medio aboga-
dos jerezanos que igualmente 
deslacen que hay mensualida-
des que no alcanzan ni el 6% del 
importe toa/ de lo adeudado". 
Estos problemas, informaron a 
este medio los perjudicados, 
acontecen desde antes del vera-
no, momento en el que se decidió 
amblar la fórmula de pago —de 
trimenral a mensual— al Conse-
jo Andaluz de la Abogada que a 
tu %tintan-11u candadesa los 
once colegios de abogados anda- 

lunes, que son finalmente las ins-
tituciones profesionales "que se 
encargan de pagar a sus aseda-
dos. Ni que decir tiene aie ene 
cambio en la forma depago ha 
multiplicado las tareas adminis-
nativas en- estos colegios mofe-
;tonales. A este respecto cabe 
destacar igualmente que las 
guardias se han multiplicado ya 
que hace unos años éstas se dem-
crolLaban cralusivamente en co-
misarla y Juzgado. realizándose 
además =la actualidad motos 
servidos como son los de meno-
res, ~ea o devlalenda de 
-ro. 

Eldescontento eume los aboga-
dos 4R evidente por una nueva 
famas de pago que perjudica 
especialmente ales letradas más 
Jovenes, a los que empiezan en la 
pro(esion, ya que deben soportal 
de su bolsillo los gaseas que les 
supone el ejercicio de la defensa 
de un.detenido, como puede ser 
porejemplo el desplazamiento. 
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Justicia aún no ha pagado el turno 
de oficio del primer trimestre del año 
Quejas de los abogados ante la escasa cuantía de los ingresos que realiza mensualmente la Junta de 
Andalucía tras cambiar la forMa de pago • Aún restan por abonarse guardias y turnos de abril a junio 
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Los abogados alertan del caos en los juzgados de 
lo Social 
EP - Sevilla -19/09/2011 

El Colegio de Abogados de Sevilla alerta de la "situación caótica" de los juzgados de lo Social de la 
capital hispalense, en la que denuncian demoras de hasta tres años para poner la fecha de los juicios 
de las causas laborales. 

El decano del Colegio de Abogados, José Joaquín Gallardo, relaciona el colapso con "el 
desbordamiento de la conflictividad social por la crisis económica". Este gremio ha enviado un escrito 
al Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y a la consejería de Justicia de la Junta en la que 
solicitan un aumento urgente del número de jueces de carrera que sirven en estos juzgados, además 
de otras medidas de choque. 

"Las dilaciones indebidas de los señalamientos de juicios resultan vergonzosas y conculcadoras de los 
más elementales derechos de los trabajadores que acuden a los juzgados de lo Social", protestó ayer 
Gallardo. Los casos a los que afectan estos retrasos abordan reclamaciones de trabajadores a 
empresas, enfermedades o accidentes laborales. 

EDICIONES EL PAÍS S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid [España] - Tel. 91 337 8200 

http://www.elpai  s. com/articulo/andalucia/abogados/alertan/caos/juzgados/Social/elpe.. . 19/09/2011 
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Los abogados celebran que les abonen parte del turno de oficio y la Junta 
dice que está "al día" en los pagos 
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José Luis Garrido. Foto: EP 

Aún tienen pendiente de cobrar más de 900.000 euros 

El decano del Ilustre Colegio de Abogados de Córdoba, José bus Garrido, 

celebra que la Junta de Andalucía haya abonado el total de la liquidación 

correspondiente al año 2010 del turno de oficio, cerca de 83.000 euros. asa 

corno unos 183500 euros de la liquidación del primer trimestre de 2011 y 

329.60o euros del sentido de orientación y asistencia jurídico penitenciaria y 

la asistencia al detenido; pero aún tienen pendiente de cobrar mis de 

900.00o euros. Mientras, la Junta asevera que está "al día" en los pagos. 

Segur los datos facilitados a Europa Press por el Colegio de Abogados, a 

finales de agosto, la administración andaluza ha abortado en su totalidad las 

cantidades pendientes del año 2010, tanto en lo referente al turno de oficio 

como a la asistencia al detenido y a la asistencia jurídico penitenciaria. 

En lo referido al año 2011, d primer trimestre la liquidación total del turno de 

oficio asciende a 495.914,94 euros, de los que la Junta ha abonado un 37 por 

ciento, cerca dela:450o euros, y a fecha 16 de septiembre, la cantidad 

pendiente de cobro asciende a 312.426.41 euros. A ello hay que sumarle la 

liquidación total del segundo trimestre, que es de 593.543,93 euros, que el 

gobierno regional adeuda al cien por cien; y el tercer trimestre aún no se ha 

cerrado la liquidación. 

Por otra parte, la Junta ha realizado la transferencia del total de la 

liquidación correspondiente al servicio de orientación y asistencia jurídico 

penitenciaria, así como la asistencia al detenido, inclusive el segundo 

trimestre de 2011, cantidad total que suma unos 329.600 euros, 

Mientras, fuentes de Ln Consejería de Gobernación y Justicia de la Junta han 

explicado a Europa Press que se han abonado todas las cuantías pendientes 

de la entidad cordobesa al Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, quien 

se enairga de distribuir las cantidades. Por lo tanto, "la Junta está al dio en 

los pagos" 

Entretanto, el decano de los abogados de Córdoba reitera su "descontento" 

con el nuevo sistema de pagos mensuales y fijos que ha sustituido a la 

fórmula anterior, por la que la Junta de Andalucía realizaba ingresos 

trimestrales. 

Así, justifica Garrido, 'la abogada cordobesa no está contenta con el sistema 

de financiación del turno de oficio. ni  por la reducción de facturación. ni  km 

retrasos continuos en los pagos, ni por 1e necesidad de que los propios 

letrados paguen de su bolsillo las asistencias y los desplazamientos" 

¿Te ha parecido interesante la noticia? 4 	st 	tAltrin errar en la 

noticia? f rivlarmla 
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